



## Grietas y vidrios rotos, así como crisis nerviosas dejó el sismo en Peribán

Alrededor de las 08:58 horas de este miércoles, a ocho kilómetros al noreste de Peribán, Michoacán ocurrió un sismo de magnitud 4.4, así lo confirmó el Servicio de Sismología Nacional (SSN) en Twitter. Sin embargo, este temblor no fue el más fuerte, pues en un lapso de 14 minutos sucedieron cuatros movimientos telúricos en ese mismo municipio, y también fueron percibidos en localidades del sur de Jalisco.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/grietas-y-vidrios-rotos-asi-como-crisis-nerviosas-dejo-el-sismo-en-periban-9768843.html>